
 

令和５年度 第１回 南部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年５月１７日（水） １３時４０分から１５時２０分まで 

２ 開 催 場 所  南部中学校 パソコン室 

３ 出 席 委 員  清水 哲夫、大場 敬丘、田口 博、蓑 悦子、 

土屋 善次郎、源馬 志緒、杉浦 秀典、 

４ 欠 席 委 員  栁川 樹一郎、鈴木 健吾、長谷川 尚也 

５ 学校支援コーディネーター 鈴木 健吾 

６ 学   校  小澤 義則（校長）、山村 隆信（教頭）、都築 哲（主幹） 

         飯田 知史（ＣＳ担当教職員）、深澤 由美子（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 深澤 由美子 

10 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、田口委員から清水委員を会

長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任

された清水委員から、田口委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

11 議長の選出 

清水委員が、本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

12 協 議 事 項   

（１）南部中学校運営基本方針について  

（２）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

 

13 会 議 記 録 

  司会の飯田から、委員総数１０人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

   

 （１）南部中学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

・ 南区の校外まなびの教室「おあしす」を活用できると良いと思う。（大場委員） 

・ 見本となる大人と接する機会を持たせたい。（土屋委員） 

・ 部活動は心身の育成に重要な役割。現在の活動を維持しながらスムーズに地域移行し

たい。そのための指導者を少しずつでも探していきたい。（杉浦委員・蓑委員） 

・ 子どもは大人が思っている以上にいろいろなことができる。たくさんの選択肢を用意

してあげると良い（源馬委員） 



 

 

・ 部活動では、先輩や後輩、お互いの姿を子ども達は見ている。学校の中で活動できる

と良いと思う（土屋委員・源馬委員） 

 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書に係る支援について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき学校に必要な支援について説明があり、

委員から、以下の発言があった。 

・ 凧や物作りなどを行っても良いと思う。（大場委員） 

・ 駅伝や子ども達が知っていることや部活に関係がある方を講師に呼びたい。（蓑委員） 

・ 体育大会、文化発表会を機会に行いたい。（清水委員） 

 

 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和５年１１月２９日（水）午後１時３０分からパソコン室で

開催する旨の報告があった。次回議長は、大場議員にお願いすることで、本人を含め、参

加した委員全員の承認を得た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


